

KIM

LPKA Kutoarjo Hadiri FGD Universitas Muhammadiyah Purworejo, Bahas Tata Kelola MBKM

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.KIM.WEB.ID

Aug 4, 2023 - 13:42



YOGYAKARTA_Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo, Teguh Suroso melalui Kepala Sub Seksi Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengentasan Anak Dedy Winarto menghadiri undangan Forum Grup Diskusi kampus Universitas Muhammadiyah Purworejo (UMP) tentang Panduan Operasional Tata Kelola Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM), Kamis (3/8/2023).

Kegiatan yang dibuka langsung oleh Rektor UMP Dr. Teguh Wibowo, M.Pd ini dilaksanakan di hotel IBIS Internasional Air Port, Kulon Progo, Yogyakarta. Dalam sambutannya, Rektor yang belum lama dilantik ini menyebutkan ada 46 peserta dalam FGD terdiri dari para dosen civitas akademika UMP dan 6 mitra yakni Bursa Efek Indonesia cabang Yogyakarta, Balai Bahasa Propinsi Jawa Tengah, Dinas Pendidikan Wilayah 8 Jateng, Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Purworejo, PT Perkebunan Teh Tambi dan LPKA Klas I Kutoarjo. Hadir sebagai narasumber Prof. Dr. Wagiran, S.Pd, M.Pd, dosen senior sekaligus ketua penjaminan mutu Universitas Negeri Yogyakarta (UNY) dan Dr. Ishafit, M.Si dosen Universitas Ahmad Dahlan (UAD).

Dalam keterangannya, Kasubsi Bimkemaspa Dedy Winarto mengatakan peran perguruan tinggi sangat penting dalam program-program pembinaan Anak Binaan. Program MBKM kaitannya dengan mitra yakni kegiatan diluar kampus seperti magang di industri, instansi maupun LPKA Kutoarjo dengan 20 sks yang bisa diakui dan bersertifikat. Rentang masa magang berkisar 3 bulan sampai dengan 6 bulan.

"LPKA Kutoarjo telah menerima 15 mahasiswa magang dari UMP program studi psikologi dalam 2 gelombang. Dan sebelumnya pelaksanaan magang telah mengantongi izin terlebih dahulu dari Kantor Wilayah kementerian Hukum dan HAM. Alhamdulillah berjalan baik dan lancar," ungkap Dedy.

Dedy menambahkan, selain magang kami juga terbuka untuk penelitian mahasiswa dan dosen serta program tri darma perguruan tinggi seperti pelatihan pranata cara program studi bahasa jawa untuk Anak Binaan, retorika dakwah, lomba puisi, lomba cerpen, motivasi meningkatkan kepercayaan diri dan lain sebagainya. Pendidikan kesetaraan PKBM Tunas Mekar paket A, B dan C yang telah terakreditasi B sangat memungkinkan dari mahasiswa Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan melakukan magang ataupun penelitian.

Dari program studi hukum dan psikologi juga relevan untuk melakukan magang maupun penelitian. Khusus program studi psikologi yang sudah berjalan meliputi konseling psikososial, tes IQ Anak Binaan, Psychological First Aid, asesmen bakat minat, pengelolaan emosi, motivasi makna hidup, dan pelatihan konseling petugas.

"LPKA Kutoarjo siap memfasilitasi dan mendampingi pelaksanaan magang mahasiswa berbasis MBKM. Tentu sesuai prosedur melalui izin resmi terlebih dahulu ke Kanwil Kemenkumham Jateng. Dan khusus saat asesmen ataupun wawancara dengan Anak Binaan harus dilengkapi lembar informed consent (kesediaan Anak Binaan) yang ditandatangani oleh Anak dan Wali Pemasyarakatan sebagai bukti persetujuan," jelas Dedy.(DW)